

## 2 学期、終了！

長かった2学期も今日で終わり、明日から冬季休業期間に入ります。2学期は体育祭や文化祭などの大きな行事があり、それに向けて学級や学年全体の取り組みにより、仲間意識の向上が図られました。新しい生徒会執行部ができ、毎水曜日のあいさつ運動をはじめ生徒の生き生きとした活動の様子が見られ、課題を自分たちの力で解決していこうとする姿や意欲が見られました。

12月初旬に実施しました学校アンケートの結果では、約90%の生徒が「よりよい学校にするために努力している」「学校生活は楽しい」「安心して、安全な学校生活を送っている」と回答しています。また、人間関係についても、約90%の生徒がうまくいっていると答えています。また、部活動に対しても充実した活動を行っている生徒が約80%います。ほとんどの生徒が充実した学校生活を送ることができたと考えられます。しかし、からかわれたり、悪口をいわれたりといったいじめの問題や、交通マナーの悪さも少なからずありました。それぞれの問題について、学級担任および学年や学校全体で取り組みを強化し、解決を図っているところです。

また、学校アンケートでお寄せいただいたご意見ご要望に関しましては、検討し改善できる点については積極的に取り組んでまいります。保護者のみなさまには、今後とも本校の教育に対しまして、ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 浴衣着付け体験教室

12月5日

武道場で行われた浴衣着付け体験の様子が、6日付の伊勢新聞に掲載されました。



# 西陵中校区人権フォーラムが開催されました

12月8日(木)、小山田小学校、水沢小学校からそれぞれの代表児童5名が西陵中学校を訪れて、西陵中学校生徒会役員6名と1年生の室長6名で人権フォーラムが行われました。各校の児童生徒がそれぞれ持ち寄った、七つのちがいについて、「あっていいちがい」か「いけないちがい」かを5グループに別れて話し合いました。相手の考えをよく聞き、自分の意見をしっかりと話すことで、一人ひとりの考えを深めることができました。



初対面の人ばかりが集まり、同じ話題について話し合うことで、思いもよらなかった新しい意見を発見し、その意見に共感することができ、とても良い経験になりました。また、その意見に対し、自分が異なる考えをもっていた時に、互いの意見を交流することができて良かったです。【生徒会役員感想より】

## 心がけよう健全な冬休み！

今年の冬休みは、12月23日～1月9日までの18日間です。外に出かける機会も多くなります。家を出るときは「いつ・誰と・どこへ・何時に帰る」ということをきちんと伝えるようにしましょう。

クリスマスや正月を迎え、社会全体が、にぎやかで浮かれたムードになり、この時期、生徒のみなさんもつつい気がゆるみがちになります。しかし、「許されること許されないこと」「ふさわしいことふさわしくないこと」を一人ひとりがしっかり捉え、誘惑に流されることなく健康で健全な生活ができるよう心がけましょう。「1月10日」の始業式には元気な顔を見せてください。

## 三学期のおもな行事予定

1月10日(火)	始業式	2月16日(木)	3年 三者懇談会
1月18日(水)	3年 学年末テスト	2月17日(金)	
19日(木)		2月17日(金)	特別支援学級学習発表会
20日(金)		2月18日(土)	
1月24日(火)	新入生保護者説明会	2月25日(土)	土曜授業
1月30日(月)	1年 自然教室	2月27日(月)	1、2年 学年末テスト
31日(火)		2月28日(火)	
2月1日(水)		3月1日(水)	
2月8日(水)	2年 社会見学	3月7日(火)	卒業式
2月8日(水)	県立高校前期選抜	3月9日(木)	県立高校後期選抜
2月9日(木)		3月24日(金)	修了式
2月10日(金)	学校公開日		

